



[Ampliar imagen](#)

La ciudad de Adra acogerá este fin de semana dos actividades organizadas por la Asociación de Comerciantes, Empresarios y Centro Comercial Abierto de Adra, y financiadas por el Grupo de Desarrollo Pesquero Almería-Occidental y que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Adra. Durante viernes, sábado y domingo, se celebrará la I Ruta de la Tapa del Pescado y paralelamente, la noche del viernes será el 'Comercio en Vela'.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Comercio del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, la presidenta de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, Mari González y José Francisco García Martínez, técnico del GDP Almería-Occidental, han presentado esta mañana en rueda de prensa las actividades de este próximo fin de semana, que cuenta con el lema 'Comprando en Adra, el pueblo Crece'.

Hernando ha destacado que el "comercio de Adra es un comercio fuerte, motor de nuestra economía" al tiempo que ha agradecido a la Asociación de Comerciantes, al GDP y al área de

Comercio del Ayuntamiento de Adra “los esfuerzos y el trabajo por llevar a cabo este tipo de actividades, que no sólo redundan en los comerciantes y establecimientos que participan en la I Ruta de la Tapa del Pescado, sino en toda la ciudad, ya que son muchas las personas que nos visitan gracias a estas actividades, y que también pueden conocer el patrimonio histórico y cultural de Adra”. Según el alcalde de Adra, “con la ruta de la tapa vamos a disfrutar de los mejores pescados de España que llegan a la Lonja de Adra. Tenemos unos productos de primera calidad, extraordinarios y el objetivo no es otro que el comercio salga a la calle y mostrar la excelente gastronomía de Adra y el buen hacer de los establecimientos hosteleros”.

La I Ruta de la Tapa del Pescado se va a desarrollar en tres plazas de la ciudad de Adra, desde el viernes al mediodía hasta el domingo por la noche. En la Plaza del Centro Cultural, en la Plaza Puerta del Mar y en la Plaza del Museo del Mar se colocarán carpas con barras para la degustación de pescado. Van a participar un total de cinco establecimientos hosteleros de la ciudad de Adra, que ofrecerán a los vecinos y visitantes lo mejor de la gastronomía marinera de la ciudad de Adra. Además la Asociación de Comerciantes ha preparado dos premios, a la mejor tapa y a la mejor decoración de la carpa. Junto con las barras y la degustación de pescado, tanto sábado y domingo al mediodía y por la noche, habrá actuaciones musicales, baile y danza en todas las plazas de la I Ruta de la Tapa del Pescado.

Y Para la noche del viernes, ‘Comercio en Vela’, las actividades se llevarán a cabo principalmente en la carrera de Natalio Rivas, que se cortará al tráfico a partir de las ocho y media de la tarde, para un pasacalles, globoflexia, desfile de modas de ropa de hombre, mujer y niños, calzados, lencería, bisutería y bolsos, además habrá go-gos y boys y más sorpresas que han preparado desde la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra. Los comercios estarán abiertos por la noche, con descuentos especiales por el ‘Comercio en Vela’ y habrá regalos y premios por comprar con la Tarjeta Abdera.

La presidenta de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, Mari González,

ha agradecido “al Ayuntamiento de Adra y al GDP Almería-Occidental su apuesta por el comercio local” y ha destacado la importancia “de sacar el comercio a la calle, así como de poder disfrutar de toda la cercanía y la calidad de los productos que ofrecen los comercios de Adra”. Mari González ha señalado además que “será un fin de semana intenso, con sorpresas y que servirá para potenciar y revitalizar el comercio de nuestra ciudad”.